Saison 2010-2011



PV du COMITE DIRECTEUR

du Mercredi 26 janvier 2011

à AIRE sur la LYS

<u>Présents</u>: Mlle M. HANNEDOUCHE; Mmes A. CARINCOTTE et M. VASSEUR

Mrs: JP BLANPAIN; C. BERNARD; D. BOS; R. BROUTTA; J.L CARINCOTTE; B. DANNEL; Y. DELEBECQUE; J. DENEUX; D. DUMONT; B. FOURNIER; F. HAZEBROUCK; M. KWASEBART;

S. LABELLE; B. LEROY; P. MERLIOT; JP PIHET; JC VASSEUR.

Cooptés: MIle F. DAMIENS, Mr M. CAPRON.

Absent excusé : D. PLACHEZ.

Absent non excusé : J. ROBILLARD.

ACTIVITÉS de la PRÉSIDENTE

27, 28 et 29/12/10 Tournoi de Noël Benjamin(e)s à St MAUR des FOSSÉS (Val de Marne)

11/01/11 Comité Directeur de la Ligue à Ronchin

12/01/11 Coupe d'Europe Féminine ARRAS / VILLENEUVE d'ASCQ

15/01/11 Pré Nationale féminin BRUAY / GRANDE SYNTHE

16/01/11 Promotion Régionale HOUDAIN / LILLE

18/01/11 16^{ème} de Finale Coupe BUSNEL – LIEVIN BASKET 62 / CHOLET

La Présidente accueille les membres du Comité Directeur et leur renouvelle ses Meilleurs Vœux de Santé et de Réussite pour l'Année 2011.

Elle signale que Mrs MERLIOT et PIHET seront en retard.

- A. Elle revient sur le beau parcours de nos sélections Benjamins et Benjamines qui se sont respectivement classées 2^{ème} et 3^{ème} du Tournoi de Noël.
 - Elle remercie Frédéric HAZEBROUCK qui a assumé et assuré parfaitement ses responsabilités de chef de délégation
- B. Elle signale que ce samedi 29 janvier à 11h aura lieu la pose de la première pierre de notre futur centre des formations de basket à Lillers. Les travaux avancent, les fondations et la dalle sont coulées. Les pluies de ces derniers jours ont rendu le terrain un peu boueux et un aménagement sera réalisé pour cette cérémonie à laquelle elle souhaite la présence nombreuse des élus du Comité.
- C. Elle rappelle que 3 clubs (COB CALAIS, ARRAS PAYS d'ARTOIS et LIEVIN BASKET 62) ont reçu le label Club Elite. La remise de l'oriflamme et du diplôme fera l'objet d'une manifestation selon le calendrier suivant : le 19 février à ARRAS lors de la rencontre ARRAS PA / CHARLEVILLE MEZIERES

le 4 mars à LIEVIN lors de la rencontre LIEVIN BASKET 62 / VENDEE CHALLANS BASKET le 6 mars à CALAIS lors de la rencontre COB CALAIS / ARRAS PA.

La Fédération a désigné J. DENEUX pour la représenter.

D. Suite à l'appel à candidature pour l'organisation des rencontres des sélections benjamin(e)s le 13 mars, le secrétariat a reçu les candidatures de MJC NOEUX et du BC MARCK, en plus de la candidature déjà enregistrée de LIEVIN BASKET 62.

Après discussion, et après avoir observé que le club de NOEUX ne remplissait pas totalement les conditions du cahier des charges, la Présidente passe au vote les candidatures de MARCK et de LIEVIN. La candidature de MARCK recueille 12 voix, celle de LIEVIN recueille 3 voix et 2 membres s'abstiennent. Frédéric HAZEBROUCK, Président du BC MARCK, ne prend pas part au vote.

Le Comité attribue l'organisation des rencontres des sélections Benjamin(e)s du 13 mars 2011 au BC MARCK.

- E. La Présidente fait part de l'état d'avancement de l'organisation des phases finales du TIC Zone Nord, du 22 au 24 avril 2011.
 - La compétition se déroulera dans les salles du complexe Léo Lagrange et la salle des Sports du Lycée Carnot de Bruay Labuissière. L'hôtellerie est réservée, reste à régler les problèmes de restauration.
 - Marc CAPRON a accepté de prendre la responsabilité de Chef de Projet pour la réalisation de cette opération.
 - Elle demande à la commission sportive de désigner un responsable pour chaque salle qui aura pour mission de veiller au respect du règlement sportif, de même pour la CDAMC pour ce qui concerne tous les problèmes d'arbitrage et de tables.
 - Elle doit encore rencontrer les dirigeants de l'USO BRUAY pour préciser l'implication du club et de ses bénévoles dans l'organisation de ces journées.
 - Aux mêmes dates se tiendront les Assises Fédérales du Basket auxquelles elle devra participer, ce qui limitera sa présence sur ce Tournoi.
- F. Elle pose le problème des absences de Johan ROBILLART qui n'a participé à aucun Comité depuis Décembre 2009 sans excuse. Elle demande que soit fait application de l'Article 7 § 5 de nos Statuts qui prévoit la perte de qualité de membre à tout élu qui aura été absent sans excuse à trois séances consécutives du Comité Directeur.
 - Le Comité décide qu'à défaut d'une réaction de l'intéressé dans les 8 jours suivant la parution de ce PV, il sera considéré comme démissionnaire.

SECRETARIAT

A. L'ordre du jour appelle à l'approbation du PV du Comité Directeur du 17 novembre 2010 et celui du Bureau Directeur du 15 décembre 2010.

Le PV du Comité Directeur du 17 novembre est adopté à l'unanimité des membres présents.

Le Secrétaire Général précise qu'une erreur s'est glissée dans le PV du Bureau page 340 ; il faut lire ligne 2 « mise à disposition du complexe Léo Lagrange du 22 au 24 avril 2011». Cette modification faite,

Le PV du Bureau Directeur du 15 décembre est adopté à l'unanimité des membres présents.

B. INFOS GENERALES

Courriers recus de la FÉDÉRATION

- > Courriel du 16 décembre concernant l'appel à candidature à l'organisation du Tournoi de l'Equipe de France Masculine du 26 au 28 août 2011 et le cahier des charges correspondant.
- > Courriel du 17 décembre relatif à la mise en application des modifications des tracés et l'appareillage de s24 secondes (voir annexe n°1).
- > Courriel du 17 décembre portant appel à candidature pour l'organisation de deux tournois de l'Equipe de France Féminine les 27,28 et 29 mai et les 11,12 et 13 juin 2011.
- > Courriel du 17 décembre concernant les décisions du Comité Directeur Fédéral des 10 et 11 décembre 2010.
- > Courriel du 20 décembre transmettant l'Atlas du Basket départemental pour le Pas de Calais.
- > Courriel du 22 décembre du service informatique faisant réponse aux questions posés sur la saisie des résultats et la disparition des rencontres avec forfait (transmis à B. LEROY).
- > Courrier du 23 décembre informant de l'accord du Bureau Fédéral pour le cautionnement du prêt contracté par le Comité auprès du Crédit Agricole.
- > Courriel du 12 janvier proposant d'intégrer notre logo au sein d'un cartouche fédéral.
- > Courriel du 13 janvier transmettant le relevé des décisions du Bureau Fédéral du 7 janvier 2011.
- > Courriel du 14 janvier communiquant le programme et la fiche d'inscription aux 47èmes Journées Médicales du 18 au 20 mars 2011.
- > Courriel du 14 janvier demandant les date et lieu de l'Assemblée Générale de notre Comité.
- > Courriel du 14 janvier relatif aux Assises du Basket prévues du 22 au 24 Avril 2011 à Paris.

Courrier du 17 janvier offrant un livret sur le Basket en Règles et un ouvrage consacré aux arbitres.

- > Courriel du 18 janvier informant de la mise en impression du livret 7/11 ans.
- > Courriel du 20 janvier concernant l'Opération Solidarité Haïti engagée par la FFBB.
- > Courriel du 20 janvier informant de la finalisation du dossier Club Elite par le CALAIS BASKET.
- > Livraison du 21 janvier des Kits Opération Basket Ecole pour les écoles d'ARDRES et environs.

- > Courriel du 24 janvier informant de la finalisation du dossier Club Elite par LIEVIN BASKET 62.
- > Courrier du 25 janvier livrant des Albums PANINI afin de récompenser les Benjamins et Benjamines participant à la phase départementale du Challenge Benjamin(e)s.

Courrier reçu Zone Nord et Ligues

- > Courriel du 22 décembre de la Ligue Nord Pas de Calais transmettant le PV de son Bureau Directeur du 14 décembre 2010.
- ➤ Courriel de décembre de la Ligue de Bretagne, de la Ligue de la Mayenne, du Comité de l'Indre et Loire, présentant leurs Vœux pour l'Année 2011, du Comité du Nord, de la Ligue de Guadeloupe, de la Ligue Ile de France, de la Ligue de Picardie, du Comité de la Gironde.

Courrier recu des districts

- > Courriels du 29 décembre, du 4 janvier et du 15 janvier du District Calaisis-Audomarois relatif au regroupement des sélections Benjamins 1 et Poussins 2 ainsi que le planning des entrainements des différentes sélections.
- > Courriel du 4 janvier du district Calaisis-Audomarois invitant à la réunion préparatoire de la Fête du Minibasket organisée par Les Attaques.

Courrier recu des clubs

- ➤ Courrier du 15 décembre d'Aiglon Basket ESSARS contestant la sanction sportive ainsi que la sanction financière infligées pour défaut de licences sur la rencontre Benjamins du 16/10/10.
- > Courriel du 16 décembre de l'APB GUINES relatif à un dossier d'homologation adressé en Novembre 2009 à la Fédération Française de Basket Ball.
- > Courriel du 16 décembre de BC MJC NOEUX se portant candidat à l'organisation des rencontres Benjamins 59/62 le 13 mars 2011.
- ➤ Courriel du 16 décembre du BC DOUVRIN précisant que le retrait de candidature du BC Douvrin était uniquement dû au non accord de dérogation demandée pour la rencontre en D1M.
- > Courriel du 17 décembre du BC MARCK posant sa candidature pour l'organisation des rencontres Benjamins 59/62 du 13 mars 2011.
- ➤ Courriel du 18 décembre de FJEP PONT de BRIQUE s'étonnant de l'autorisation de mutation accordée en cours de saison à une joueuse de ST Léonard vers l'ASPTT Boulogne.
- > Courriel du 20 décembre d BC SAINT MARTIN BOULOGNE informant de son changement de Président.
- > Courriel du 22 décembre de l'AL COQUELLES demandant la procédure à suivre pour obtenir le remboursement de frais d'arbitrage en cas de forfait.
- > Courriel du 31 décembre du Calais Basket transmettant les pièces justificatives relatives à son dossier Club Elite.
- > Courriel et Courrier de janvier du BC St NICOLAS, CL BARLIN, US TINCQUES, ES HENIN BEAUMONT, BILLY BERCLAU BC, AMBLETEUSE BC, LIEVIN BASKET 62, FERQUES BC, ESSM LE PORTEL, BC St LEONARD, BC ARDRES, ABBR, BOULOGNE BUCAILLE, USO BRUAY, ES ISBERGUES, ASPTT BOULOGNE, du CALAIS BASKET, du CSP LIMOGES présentant leurs Vœux pour l'Année 2011
- > Courriel du 3 janvier de l'US ISSOIRE informant de son Tournoi annuel de Pentecôte 2011 (dossier disponible au siège).
- > Courriel du 4 janvier du LIEVIN BASKET 62 informant de la finalisation de son dossier Club Elite.
- > Courriel du 4 janvier de l'AB BERCK RANG, invitant à la rencontre du Trophée Coupe de France du 18 janvier.
- > Courriel du 5 janvier de l'Amicale CONDE s'étonnant de n'avoir toujours pas reçu les surmaillots dus à son titre de champion départemental.
- > Courriel du 6 janvier de l'ESM LE PORTEL communiquant le compte rendu de la journée « Basket en Famille ».
- > Courriel du 14 janvier de l'ALS ANDREZIEUX informant sur l'organisation de son Tournoi International du 14 au 17 juillet 2011.
- Courrier du 15 janvier de LONGUENESSE BC transmettant ses résultats du Challenge Benjamins
- > Courriel du 17 janvier du BC DIGNES les BAINS promotionnant son 8^{ème} Camp Basket du 3 au 9 juillet 2011.
- ➤ Courriel du 19 janvier du CAEN BC promotionnant son 18^{ème} Tournoi International jeunes.
- > Courrier du 25 janvier de ACLPA Calais transmettant ses résultats du Challenge Benjamins

Courriers divers

- Courrier du 5 janvier de ARTPRIM fournissant le compte rendu de chantier n°1 du 4 janvier.
- > Courrier du 11 janvier de ARTPRIM fournissant le compte rendu de chantier n°2 du 11 janvier.
- > Courrier du 18 janvier de ARTPRIM fournissant le compte rendu de chantier n°3 du 18 janvier.

- > Courrier du 24 janvier fournissant une première situation de l'Entreprise Tradi Renov correspondant à la construction du bâtiment de Lillers.
- > Courriel du 29 décembre du service des sports du Conseil Général relatif aux problèmes de la gestion des archives à la Maison des Sports.
- ➤ Courriel de janvier du Comité Départemental de Lutte, du Comité Départemental de Volley Ball, du CD de Badminton, du CD Handisport, CD d'Aviron Pas de Calais, du CD d'Haltérophilie, du CD des Sports de Glace, Cd de Natation 62, Cd de la Fédération Sportive et Gymnique du Travail, de l'UFOLEP, du CD de Tennis de Table, du CD62 de la FSCF, du CD d'Escrime, du CD de la Retraite Sportive 62, CD de Joute et Sauvetage nautique, CD du Sport en Milieu Rural, du CD de Tennis, du CD 62 de Rugby, du CD de Sport Adapté
- > Courriel du 3 janvier présentant les Vœux de la Direction de Sports du Pas de Calais.
- > Courriel du 3 janvier de l'AFEB adressant la version électronique du la Revue Pivot n°147.
- > Courriel du 3 janvier de la Direction des Sports du Conseil Général relatif à la gestion des archives la Maison des Sports.
- > Courriel du 5 janvier d'un parent de sélectionné s'opposant au retrait du Pas de Calais des futurs Tournois de Noël (TIC).
- ➤ Courriel du 6 janvier de la Direction Départementale de la Cohésion Sociale demandant les justificatifs des actions engagées au titre du CNDS 2010.
- > Courriel du 10 janvier de l'AFEB adressant la version électronique de la revue Pivot Jeunes n°18.
- > Courriel du 11 janvier de la Fondation de France relative à l'appel à projets visant à favoriser l'accès à la pratique sportives des adolescentes des territoires sensibles.
- > Courriel du 18 janvier du CROS lançant un concours photographique sur le thème : « La Table Olympique ».
- ➤ Courrier du 19 janvier d'UNIFORMATION relatif aux contributions pour 2011.
- ➤ Courriel du 19 janvier de l'UFOLEP regrettant de ne pouvoir étendre les décisions concernant Messieurs J. ROUGET, J. MARECHAL, J. REMY.
- > Courriel du 21 janvier du CRESS portant enquête relative aux spécificités associatives dans l'économie sociale.
- **C.** Le Secrétaire Général signale le changement de Président de l'AL SAINT MARTIN BOULOGNE. Mr Didier LEROY remplaçant Mr V. NIZARD démissionnaire (voir annexe 1).
- **D.** Il fournit un agenda administratif et sportif intégrant les dates de formation (voir annexe 2).
- **E.** Il signale que deux clubs, LIEVIN BASKET 62 et CALAIS BASKET, ont déposé leur dossier de labellisation de Club Formateur auprès de la Fédération. Ces deux dossiers ont été vérifiés et seront validé par la Présidente. Une relance ciblée vers les clubs susceptibles d'être éligible à cette labellisation a été faite.
- **F**. Il donne lecture d'un courrier d'AIGLONS ESSARS BASKET demande la remise de la sanction sportive et financière qui lui a été appliquée sur la rencontre benjamin Promotion du 16 octobre pour non production d'une licence. Le Secrétaire Général reconnaît que, malgré le format informatique sous lequel est parvenue cette licence, elle aurait pu être traitée dans les temps. La Commission Sportive observe que le championnat concerné est terminé et qu'il n'est plus possible de revenir sur la partie sportive (quelque soit la décision il n'y aurait eu aucune incidence).

Le Comité Directeur décide de lever la sanction financière.

G. J.P BLANPAIN signale et regrette la diffusion tardive du PV de la réunion de bureau de décembre du District Boulonnais qui n'a été adressé aux clubs boulonnais qu'avec le PV du Comité Directeur, début janvier.

La Présidente rappelle que le Comité avait prévu la diffusion des comptes rendus de réunions de District après l'aval de la présidence. Le Secrétaire Général admet avoir mal compris la consigne en pensant que la diffusion restait du ressort du District. Il prend bonne note que l'envoi aux clubs des districts concerné est du ressort du secrétariat du Comité.

COMMISSIONS

COMMISSION MINIBASKET (D. DUMONT)

- 1. D. DUMONT fait un point sur les Ecoles de MiniBasket à visiter :
- Suite à une première vérification des dossiers retournés dans les délais (31.12), il signale avoir relevé des erreurs sur les Diplômés encadrant les équipes de jeunes (non diplômé mauvais diplôme, voir même non licencié)
- La commission envisage d'intégrer de nouveaux critères dans l'évaluation des écoles de minibasket et a besoin de connaître d'une part, les clubs possédant une Ecole d arbitrage recyclée et d'autre part, les clubs

ayant envoyé des licenciés en formation Animateur et Initiateur. La CDAMC va transmettre la liste des clubs concerné. Une demande identique a été faite à la commission Technique.

- Concernant les écoles à visiter le bilan est le suivant :
 - * Artois: 5 écoles
 - * Béthunois : 7 écoles
 - * Boulonnais : 3 écoles. A signaler, le non retour des documents pour Ambleteuse et la mise en sommeil de l'école d'Ostrohove.
 - * Calaisis Audomarois: 3 écoles
- 2. Il fait un résumé de la réunion de préparation de la Fête du Minibasket qui est prévue le 28 Mai aux ATTAQUES.

Dans le cadre de cette Fête deux opérations scolaires sont programmées, l'une aux ATTAQUES le 27 mai et l'autre à BOULOGNE dans la première semaine de juin.

Au total, ce sont 2500 enfants qui sont attendus pour cette 18ème édition de la Fête du Minibasket.

Une réunion de présentation de la Fête est prévue le 8 Avril en mairie des ATTAQUES.

Le Comité Directeur confirme l'attribution de l'édition 2012 de la Fête à Méricourt.

Une visite des lieux est programmée par la commission.

- 3. Il rappelle que le Forum Départemental de Minibasket aura lieu le 19 février 2011 à LONGUENESSE. L'intervention de 2 membres de la Commission Fédérale des Jeunes (Gilles MALECOT et C. CHASSAC) est prévue. PROGRAMME:
- Présentation de la Commission aux participants : But, Rôle, Composition ...
- Arbitrage : Comment former efficacement les jeunes arbitres malgré la pression souvent mise sur eux par les différents acteurs ? Intervenant : J. DENEUX.
- Présentation du référentiel 7/11 ans avec équipe de jeunes. Intervenant : G MALECOT
- Présentation du kit Baby Ball, avec équipe de jeunes. Intervenant : C CHASSAC
- Entrainement La défense chez les Poussins Repères et respect de règles. Intervenant : T.LALLEMANT
- 4. Le Président de la Commission exprime son souhait de pouvoir intervenir lors des formations d'Animateurs et Initiateurs afin de présenter le Mini Basket, ce thème faisant partie du programme de la formation. Cela a été fait dans le Calaisis, à la satisfaction du Formateur, qui a déjà pris note pour la saison prochaine. La CTF est d'accord sur le principe. Il sera nécessaire de coordonner les interventions avec les formateurs.

Le Comité Directeur avalise cette proposition.

> Site Internet (B. FOURNIER)

B. FOURNIER signale les difficultés qu'il a rencontrées pour procéder à la résiliation du contrat avec NUXIT, le fournisseur d'accès du précédent site web (changement d'adresse). Il indique qu'il n'y a plus lieu désormais de régler l'abonnement contracté auprès de ce fournisseur.

Il fait ensuite une présentation détaillée du nouveau site départemental et de son fonctionnement et précise qu'il s'agit pour le moment d'une base qui pourra évoluer en fonction des besoins et des remarques qui remonteront des utilisateurs.

Les Présidents de Commission sont chargés de fournir les éléments qui serviront à alimenter le site.

L'adresse du site web départemental est : http://www.basket62.com .

Il invite tout le monde à référencer cette adresse parmi ses favoris afin de voir remonter rapidement notre adresse lors d'une recherche sur le basket départemental.

Le Comité félicite Benjamin pour l'excellence du travail réalisé et souhaite que notre nouveau site trouve rapidement sa vitesse de croisière ce qui nécessitera de l'alimenter régulièrement afin de le maintenir attractif.

PRESSE et SAISIE DES RESULTATS (B. LEROY)

1. B. LEROY fait état d'une demande de remise de pénalité par l'AS CUCQ. Après présentation des éléments et discussion.

Le Comité Directeur décide du maintien de l'application de l'amende pour non saisie des résultats.

2. Il déplore qu'il y ait encore des problèmes techniques concernant la saisie des résultats, et évoque plus particulièrement les journées du 15/01/2011 et du 22/01/2011, de nombreux clubs ayant rapportés leurs problèmes de saisie.

Le Secrétaire Général mentionne qu'un courriel a été adressé au service informatique fédéral pour connaître la cause du problème. Sans donner d'explication très précise, ce dernier a reconnu que le serveur fédéral avait rencontré des problèmes et qu'il s'attachait à y remédier.

Concernant les journées du15-16 janvier et du 22-23 janvier, *le Comité Directeur décide de ne pas faire application de sanction pour la non-saisie de résultats.*

3. Par ailleurs, B. LEROY a remarqué qu'actuellement aucun délai n'est prévu pour saisir les résultats des rencontres qui sont jouées en semaine.

334

Il propose au comité l'ajout suivant à l'article 17.3 :

« Lors d'une rencontre jouée en semaine, les clubs recevant doivent saisir les résultats avant le lendemain 18h30. » Le Comité Directeur retient cette proposition qui sera ajoutée à ses règlements.

TRESORERIE (A. CARINCOTTE - Y. DELEBECQUE)

- A. CARINCOTTE présente le tableau des dépenses engagées par les commissions (voir annexe n°3), et remarque que les engagements sont conformes aux prévisions.
- B. Y. DELEBECQUE signale que certains clubs sont en retard de paiement de 3^{ème} cinquième. Quelques clubs n'ont pas régularisé le règlement de leurs engagements en championnat, ces retards sont liés à des problèmes de contestations en cours de règlement.
 - Par ailleurs, il signale qu'un courrier devant lui être adressé est parvenu à Ronchin, rue du Général Leclerc, du fait d'une confusion avec l'adresse du siège de la Ligue. Le Secrétaire Général a demandé à la secrétaire administrative de faire une plaque adresse spécifique Trésorier Adjoint afin d'éviter les erreurs d'une saisie manuelle de son adresse.
- C. Il présente un tableau affectant les recettes par origine.

COMMISSION SPORTIVE SENIORS (JP BLANPAIN)

1. JP BLANPAIN revient sur le fait marquant depuis la réunion du bureau directeur qui a été la remise générale de la journée des 18 et 19 décembre 2010 en raison des mauvaises conditions météorologiques qui se sont abattues sur toute la région. Cette décision n'a fait l'objet d'aucune contestation possible et fut dans l'ensemble beaucoup mieux maîtrisée que les précédentes.

Il rappelle que les rencontres « seniors » et « jeunes 62 » de cette journée ont été reportées au 5 et 6 mars prochains (voir Note du 27.12 de la commission sportive).

Sur ce problèmes des remises générales, il remarque que :

- toute nouvelle situation de ce genre poserait indéniablement problème vu le calendrier de la saison. Les seules possibilités qui s'offriraient à nous passeraient en pareil cas par des programmations de rencontres de championnats ou de coupes en pleine période de vacances scolaires, voire même en semaine.
- il est impossible en pareille situation de faire du cas par cas comme quelques clubs l'ont écrit et que seule une date unique de reprogrammation ne peut qu'être faite.
- concernant la remise de la 1^{ère} journée d'intempéries (4et 5 décembre), nous devons déplorer que les clubs, bien qu'avisés dés le 9 décembre de la date de report retenue, ont attendu les tous derniers jours de janvier pour modifier les horaires de leurs rencontres.
- 2. Pour ce qui concerne le déroulement des championnats, il rappelle que deux seules journées se sont déroulées, depuis le dernier Bureau Directeur et que les seuls problèmes recensés sont :
 - le non déplacement du RC ARRAS à VENDIN le 14 janvier dans le cadre du championnat de promotion départementale filles (1^{er} forfait)
 - le forfait général de l'équipe OIGNIES dans le championnat d'Excellence départementale filles
 - Enfin, après un 1^{er} forfait le 21 novembre dernier face à BARLIN, l'équipe de ST LEONARD a, elle aussi, fait part dans les tous derniers jours de décembre de son forfait général en division excellence féminine.

Ces deux retraits sont quelque peu inquiétants. En effet, il faut savoir que la PréRégion fille ne compte cette année que 11 équipes au lieu des 12 prévues, l'excellence se retrouve aujourd'hui qu'avec 10 équipes et seules 38 évoluent en promotion.

Enfin, il signale que la rencontre 1854 AUDRUICQ – ST MARTIN AU LAERT du 15 janvier à 20h00 (championnat D3 F) fait l'objet d'une réclamation. Le dossier est entre les mains de la CDAMC.

3. En ce qui concerne les Coupes Jean CABRE (coupe féminine) ou Gérard HANNEDOUCHE (coupe masculine), les $16^{\text{ième}}$ de finales ont eu lieu les 8 et 9 janvier dernier sans problème majeure.

Les 8^{ième} sont prévues les 26 et 27 février prochains, et les tirages ont été effectués selon des critères géographiques.

Il rappelle les autres dates pressenties : Quart de finales les 19 et 20 mars, Demi-finales les 23 et 24 avril et Finales le 14 mai.

> COMMISSION SPORTIVE JEUNES (D. BOS)

1. Didier BOS revient sur la journée de championnat Jeunes reportée pour intempérie et qui devait se dérouler le week-end du 18 décembre. Celle-ci s'est vue une fois de plus reporté pour les mêmes raisons. Une note (n°12) a été envoyée aux clubs leur demandant de jouer ces rencontres pendant les vacances scolaires de Noël si cela est possible ou au plus tard le week-end du 8 janvier 2011.

De ce fait le début de la 2éme phase, initialement prévu au 8 janvier, a été décalé au 22 janvier.

Après la création de ces 2^{emes} phases, les championnats provisoires ont été envoyés aux clubs en leur laissant une période de gratuité pour les éventuelles dérogations. Depuis le 17 janvier les championnats définitifs sont parvenus aux clubs.

Pour les Moins de 17 ans, la 1^{ère} Phase s'est achevée le 23 janvier. La 2^{ème} Phase moins 17 ans promotion est programmée du 12 février au 9 avril et se composent de 3 poules

Les équipes classées à la 1^{ère} place de ces 3 poules se rencontreront sous une formule de mini championnat pour l'attribution du titre de CHAMPION DEPARTEMENTAL « MOINS 17 ANS » PROMOTION avec uniquement une rencontre à domicile et une rencontre à l'extérieur.

Les équipes classées 2^{ème}, 3^{ème}, 4^{ème} de la Poule A seront opposées aux équipes classées au même rang de la Poule B et de la Poule C pour l'établissement d'un classement de 4 à 12 avec uniquement une rencontre à domicile et une rencontre à l'extérieur.

- 2. Il indique que dans sa réunion du 28 décembre à St Omer, la commission sportive a revu les formules de championnat en Cadette promotion et en Benjamin PréRégion et Excellence. Elle a apporté les modifications suivantes :
- en cadette au lieu de 3 poules de 8 nous sommes passés à 4 poules de 6, avec un besoin d'une salle pour les finales départemental pour le 22 mai
- en benjamin PréRégion et Excellence, la formule initiale prévoyait de faire 1 poule de 8 équipes. Le fait de débuter au 22 janvier ne laissant que deux dates de disponible pendant les vacances scolaires. La commission a décidé de mettre en place 2 poules de 4 équipes et de créer une troisième phase pour l'attribution du titre ainsi qu'une poule de classement.
- 3. La commission sportive vient d'enregistrer le forfait général de l'équipe de RC ARRRAS en Cadettes Excellence (mail de Mr DEBRUMETZ du 16/01/11). Le nombre de forfaits généraux ou retraits est au nombre de 24 équipes
- 4. Didier BOS fournit un tableau mis à jour (au 22 janvier 2011) relatif à l'article 18 (voir annexe n°4). Dans ce tableau ne sont pas encore reprises les équipes Jeunes 62 et les écoles de Minibasket. Par ailleurs l'es arrêts de certaines équipes ont modifié le tableau précédent.
- 5. A ce jour, il signale n'avoir reçu qu'une seule candidature (HAILLICOURT) pour les demi-finales et finales départementales (Seniors et Jeunes) qui sont prévues le 15 et 22 mai 2011.

- APPEL à CANDIDATURE -

Les clubs souhaitant organiser une Finale ou une Demi-Finale peuvent adresser leur candidature par mail à Didier BOS (bos.didier@neuf.fr) et cela **avant le 21 février.**

> COMMISSION MEDICALE (B. DANNEL)

1. B. DANNEL propose aux Présidents de District des dates pour l'organisation des soirées médicales.

Après concertation les Soirées Médicales seront organisées suivant le planning suivant :

Lundi 4 avril à 20h00 dans le Calaisis-Audomarois

Lundi 11 avril à20h00 dans l'Artois

Lundi 2 mai à 20h00 dans le Boulonnais

Lundi 30 mai à 20h00 dans le Béthunois

Les thèmes ainsi que le lieu précis de la soirée seront fournis dans l'invitation adressée aux clubs.

- 2. Pour les phases Finales du TIC du 22 au 24 avril, il informe le Comité que le coût journalier des frais de personnel médical sera de 210 à 230 €.
- 3. Il demande que le programme et la fiche d'inscription des 47èmes Journées Médicales de la Fédération soient envoyés aux membres de la commission médicale.

Sur proposition du Secrétaire Général, ces documents seront adressés également aux clubs dont les médecins ou les kinésithérapeutes de club pourraient être intéressés par le thème traité l'après-midi du samedi 19 mars.

CDAMC (J.L CARINCOTTE)

1. JL CARINCOTTE rappelle qu'une réunion a eu lieu le 13 janvier, pour la mise en place du contrôle des connaissances des candidats OTM au niveau départemental. Ce contrôle aura lieu le 30 janvier aux ATTAQUES. Sont concernés 13 candidats (5 du boulonnais et 8 du Calaisis). Il regrette qu'il n'y ait aucun candidat du Béthunois et de l'Artois.

Il donne les résultats des OTM club : 13 reçus dans l'Artois, 7 dans le Béthunois, 21 dans le Boulonnais et 19 dans le Calaisis-Audomarois.

2. Il donne ensuite les résultats pour les arbitres 1^{er} niveau : Artois, 7 reçus sur 7 ; Béthunois, 2 reçus sur 3 ; Boulonnais, 14 reçus sur 24 ; Calaisis-Audomarois, 16 reçus sur 23.

Il informe qu'une revalidation des formateurs d'arbitres dirigée par Eddie VIATOR aura lieu le 30 janvier à OHLAIN.

- 3. Il fournit la liste actualisée des clubs ayant des arbitres club (voir annexe n°5 et 5bis).
- JP BLANPAIN souligne qu'il manque deux clubs du boulonnais ce qui porte à 22 le nombre de clubs du district ayant des arbitres club.
- JL CARINCOTTE attire l'attention sur le fait que suite au passage de niveau les examens des arbitres de plus de 35 ans vont être réclamés afin que ceux-ci puissent officiés.
- 4. Il fait part de différents courriers :
 - de l'UNSS relatif à la détection de jeunes arbitres basket se déroulant ce jour à Houdain. Malheureusement, il était indisponible et n'a trouvé personne pour y participer.
 - relatif à un problème d'arbitrage sur une rencontre Minipoussins (Haillicourt/Houdain). Dossier à l'étude.
 - pour une réclamation de Saint Martin au Laërt pour l'inscription d'une faute technique au verso de la feuille de match qui n'était pas notée sur le recto. Dossier à l'étude.
 - réclamation de Salomé pour un problème de marque (rencontre contre Noyelles Godault).
- M. VASSEUR s'interroge sur le suivi des Arbitres Club. Elle rencontre en effet quelques problèmes dans la lecture de certaines feuilles de marque mal ou insuffisamment remplies.

> PROJET DEVELOPPEMENT (J. DENEUX)

Avec un effectif de 10793 licenciés au 26 janvier 2011, J. DENEUX déplore que le Challenge 2010/2011 ne sera pas atteint et s'interroge sur la possibilité d'atteindre les 11000 licences cette saison. Le déficit de licences dans les catégories Seniors (-92), Cadets (-98) et Minimes (-101) a de grandes chances de se confirmer d'ici la fin de saison et donc de peser lourdement sur cette ligne des 11000. Cette chute d'effectifs dans ces catégories risque également de peser lourd dans les années à venir (voir annexe n°6).

Il observe la bonne santé du District Calaisis-Audomarois qui a déjà atteint ses effectifs de la saison dernière (2899) et la stabilité du Boulonnais (2864 soit un réalisé de 98% par rapport à la fin de saison dernière).

Par contre, il s'inquiète de la situation du Béthunois qui avec 1900 licenciés n'a réalisé que 94% de ses effectifs 2009/2010 (2 clubs sur 3 sont en chute d'effectifs) et surtout de celle de l'Artois (3113 licences et 92% de réalisé) 3 clubs sur 4 en baisse d'effectifs, un nouveau club en sommeil (La Bassée) et quelques menaces à l'horizon.

Ces résultats se retrouvent bien sûr dans le classement du Challenge du Licencié Fédéral où nous pointons à la 57^{ème} place alors que jusqu'alors nous étions toujours dans les 20 premiers.

> COMMISSION DE DISCIPLINE (J. DENEUX)

J. DENEUX annonce la tenue d'une réunion de la commission le lundi 7 février où 4 dossiers seront étudiés.

> QUALIFICATIONS (F. HAZEBROUCK)

F. HAZEBROUCK expose le problème qu'il a rencontré avec la licence qui a été accordé à la joueuse Sophie POCHET qui a muté hors de ST LEONARD (avec accord de son club) vers l'ASPTT BOULOGNE. Il s'en est tenu aux règlements fédéraux (art. 420) aux instructions qu'il avait reçu de M. BOUCHEDHOMME. La licence a été faite par la Ligue.

JP BLANPAIN regrette cette situation et s'interroge sur les dérives qui risquent de se produire à l'avenir si une généralisation de ce type de mutation venait à se produire à l'avenir.

> COMMISSION EVENEMENTS PARTENARIAT (R. BROUTTA)

René BROUTTA évoque quelques pistes de recherche de partenariat. Des contacts doivent être renoués. M. HANNEDOUCHE lui indique qu'un partenariat a été mis en place avec le Crédit Agricole qui a pris en charge les équipes de nos sélections benjamin(es) et qu'il serait peut-être intéressant de contacter les entreprises qui interviennent sur le chantier de Lillers.

Une rencontre est prévue afin d'organiser ces démarches.

> TECHNIQUE (J.P. PIHET)

1. DAMIENS informe que la formation Initiateur qui devait démarrer en décembre a été reporté pour causes d'intempéries. Pour tenir compte du très grand nombre d'inscrits, il a été décidé d'organiser deux sessions. La 1^{ère} session se déroulera en février à Blendecques (20 inscrits) et la 2^{ème} session aura lieu en Avril, le lieu reste à définir (actuellement 14 inscrits), avec peut-être la possibilité d'incorporer des animateurs du béthunois dont la formation commence le 29 janvier.

Il lui est demandé de faire parvenir la liste des recus aux formations aux Présidents de Districts

- M. HANNEDOUCHE signale qu'elle a reçu la démission d'Henri MARCINKOWSKI en qualité de formateur. Ce sont Laurent DUTHE et Frédérique DAMIENS qui assureront les formations d'Initiateurs.
- 2. JP PIHET revient sur les bons résultats de nos sélections Benjamins et Benjamines lors du Tournoi de Noël. Il rappelle que la Zone Nord ayant décidé de maintenir la formule actuelle de ce tournoi, ce sera notre dernière participation, comme en a décidé notre Comité Directeur.
- F. HAZEBROUCK signale qu'un blog a été ouvert par des parents pour contester cette décision.

Concernant le déroulement de ce rassemblement, il fait aussi état de la remarque des parents qui se sont étonné de la différence de traitement en garçons et filles en matière d'équipement. La Présidente rappelle que les survêtements remis aux filles, sur l'initiative de N. DECOLOO, ont été payés par les parents.

- F. HAZEBROUCK déplore que les enfants ait dû descendre rejoindre le bus dans le froid à 5h00 du matin lors du départ pour ST MAUR. JP PIHET lui rappelle que l'an dernier le bus s'était retrouvé au fossé dans les mêmes conditions climatiques. La côte qui mène au Parc d'OHLAIN est en effet dangereuse par temps de neige.
- 3. Les rencontres contre les sélections benjamin(e)s auront lieu le 30 janvier à LOON PLAGE et le 13 mars à MARCK en CALAISIS.
- 4. Il signale qu'il a fait l'objet d'une réclamation de Nicole et Bruno DECOLOO qui n'auraient toujours pas été remboursés de leur frais de participation au CIC 2010. M. HANNEDOUCHE s'en étonne et va vérifier cette situation.
- 5. F. DAMIENS signale le très bon accueil de la sélection benjamin par le club de Saint Martin Boulogne et remercie vivement les dirigeants. Le comité s'associe à ses remerciements.

SALLES et TERRAINS (M. KWASEBART)

M. KWASEBART demande s'il doit revoir la salle Calypso de CALAIS et celle du COSEC de MARCK en CALAISIS. Le contrôle de la réalisation des travaux et du respect des prescriptions rend ces visites nécessaires.

Concernant la demande d'homologation de la salle du Tourne Puits, il a pris contact avec la Fédération. Celleci aurait retourné le dossier à la Ligue. Ce dossier est rendu d'autant plus délicat que la mairie de Guines a envoyé directement son dossier à la Fédération et qu'il y a eu des changements de responsable de la Commission Salles et Terrains. Il essaye de faire le lien entre les deux structures pour retrouver le dossier.

B. LEROY fait remarquer qu'il y a un problème avec la dénomination de la salle de COQUELLES, deux salles sont dans la même rue, ce qui peut prêter à confusion. La bonne salle est la salle **Calquella** rue de la Grande Rouge Cambre. Le secrétaire général en prend bonne note et introduira cette salle dans FBI.

> COMMISSION RECOMPENSES (M. VASSEUR)

M. VASSEUR informe que la commission des récompenses se réunira le vendredi 11 février pour examiner les demandes de récompenses.

P. MERLIOT signale que cette année le Pas de Calais ne dispose qu'une d'une seule médaille d'Or.

> TOUR de TABLE

A. District Calaisis.

Jean-Claude VASSEUR fait état de la remise en marche de l'équipe technique dans son district ; les sélections sont en cours et tout se déroule dans de bonnes conditions. Il en informe d'ailleurs régulièrement la Présidente.

M. HANNEDOUCHE confirme et déclare apprécier d'être ainsi informée de ce qui se passe au niveau des sélections et du travail de la technique dans ce district.

B. District Béthunois

M. CAPRON informe le Comité qu'il a tenu une réunion de district fin décembre.

Il fait observer que le répartiteur des arbitres a beaucoup de travail.

Il regrette que les formations arbitres manquent de candidats dans son district

Pour ce qui est des OTM, les formations sont en cours ;

Il n'y a pas de problème particulier dans ses championnats.

Les sélections du district seront réuni ce dimanche 30 janvier à Bruay Labuissière.

C. District Boulonnais

JP BLANPAIN se réjouit de la progression réalisée en matière de formation d'arbitres. Son district connaît en effet une augmentation de 50 à 60% d'effectifs dans le corps arbitral.

La Coupe Auchan, après un moment de doute, s'est finalement mise en place. Les finales sont programmées à Berck le Jeudi de l'Ascension.

Les plateaux Minibasket fonctionnent bien et de nouveaux clubs se sont investis dans cette organisation.

D. District Artois

Le tirage de la Coupe d'Artois s'est déroulé le lundi 24 janvier.

Y DELEBECQUE signale l'arrivée de 2 nouveaux sélectionneur : BOULINGUEZ pour les Poussines et B. DECOLOO pour les benjamines 1^{ère} année.

Par contre il alerte le Comité sur le fait que pour la saison prochaine son district va perdre B. NASKRET en benjamins et GUILBERT en Poussines.

Paul MERLIOT informe le Comité que la Ligue a renoncé à organiser les Championnats d'Europe Féminins 2013, compte tenu de l'importance du budget requis.

Par contre, la Ligue s'oriente vers l'organisation d'une rencontre de l'équipe de France au mois d'Août à Liévin.

La séance est levée à 21h15

Le Secrétaire Général Serge LABELLE La Présidente du Comité Pas-de-Calais Martine HANNEDOUCHE

SENSATIONS BASKET

P.V CD 26.01.2011

339